
その他　御意見（記述式）　　※御意見をいただいた全12名の方の内容です。

①たくさんの部活動がある中、競技力向上に熱心な部とそうでない部の差があるのではないで
しょうか？今一度、競技力向上に向けて全部活動が活性化できるよう期待しています。
②生徒指導によって一人一人の生徒が社会的行動力を高められることを願っています。

③部活動時に救急車が来ることがあると聞きました。先生方もお忙しいとは思いますが、生徒の
ことをみてくれているのだろうか？と思いました。部活動の少人数でそのようなことがあるのなら、
学校生活は大丈夫なのでしょうか？色々と思います。
④学校に用事で伺った時、運動部（特に野球部）のあいさつがとてもよく、いつも感心しています。
我が子にも教えていますが、言われなくても全校生徒が自然にできるような校風にしていただき
たいです。

⑤学校生活が楽しくなるよう願っています。悩みを解決するための方法があれば教えてほしい。

⑥高校や大学は社会に出て行くための準備段階だから、礼儀やマナーの指導に期待しています
⑦子どもの希望を目標として、そのために何が必要なのか具体的な指導をお願いします。
⑧社会に出て、コミュニケーション能力がないと、仕事をしていく上で相互理解が難しいので、コ
ミュニケーション能力の養成を期待しています。

⑨1年生で授業中にさわがしくて落ち着いて授業が受けられないクラスがある。他の先生が教室
を見回るとかなんとかできないかと思う。成績が悪い子でもまじめに授業を受けたい子はいる。

⑩いつもお世話になっております。学校生活も大変楽しいようで充実した生活を送っているようで
す。できればもっと自宅でも机に向かう時間を増やしてほしいのですが・・・。今後とも先生方のご
指導をどうぞよろしくお願いいたします。

⑪徳島県代表として全国大会に出場できるような文化部・体育部等。徳島県の高校といえば小松
島高校を浮かべてもらえるようになってほしい。

⑫制服変更（新しい元号になるのに、昭和感が・・・）。年頃の子が毎日着て登校するのが楽しくな
る制服にしてほしい。

記述式の欄にも貴重な御意見をありがとうございました。
今後の松高改革の参考にさせていただきます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小松島高等学校　学校評価委員会


